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Beitrag von „kaktus-andy“ vom 13. August 2012, 16:43

an dieser Stelle meinen aufrichtigen Glückwunsch an Sybille.
Auch wenn der Preis übertrieben scheint, sollten wir die Sache auch mal positiv sehen.
Es ist doch schön, das andere Menschen die Hybriden so hoch wertschätzen.
Zu wissen, das die Mühen die man mit der ganzen Aufzucht hat, irgendwann auch mal finanzell 
belohnt werden, sollte doch auch Motivation für alle Züchter sein.

Gruß
Andy

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2104-leuchtfeuer-ebay/&postID=17101#post17101
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